
 

 

GROUPEMENT AMICAL DES BRIDGEURS 

OLIVETAINS 

Compte-rendu de l'assemblée générale du 27/09/2023 

 

Le président, Jean-Paul Thimognier, ouvre la séance à 17 heures 50. Le quorum étant largement 

atteint, l'assemblée générale peut se dérouler. 

 

Rapport moral du Président. 

 

Chers membres du GABO, bonsoir! 

Merci d'assister aussi nombreux à cette assemblée générale de notre club. Cela nous permet de nous 

réunir, de faire le point sur la saison qui vient de s'écouler et d'aborder celle qui arrive. 

Avant le Covid, notre club comptait régulièrement plus de 300 ou 320 membres. Il n'y en a eu que 235 

pendant la saison 2022/2023, ce qui était mieux que la saison précédente avec seulement 184 

adhérents. On mesure là la coupure que cette épidémie a causée dans nos vies. 

Nous aurons une pensée pour deux personnes qui fréquentaient assidument notre club et que nous ne 

verrons plus: Didier Maury, emporté par sa longue maladie, mais aussi Rolande Ognier, fidèle au 

club depuis son origine en 1978, qui a quitté Orléans pour se rapprocher de ses enfants. 

Nos tournois de régularité sont restés aussi fréquentés, à un niveau supérieur à celui des autres clubs 

du comité. Quant aux tournois en ligne sur Realbridge, ils ne faiblissent pas et sont un appoint 

appréciable pour le GABO. Je rappelle que les cotisations et les droits de table sont les principales 

ressources du club. 

La saison 2022/2023 a été une année faste en ce qui concerne les cours, puisque nous avions au total 

près de 40 élèves, chose inédite au GABO. Nos moniteurs, Annie Merlault, dont c'était le baptême du 

feu, et Albert Burel, ont été à la hauteur des attentes de leurs élèves. Félicitons également Marie 

Roussel qui a obtenu son monitorat. 

Rappelons que l'un des moyens les plus sûrs pour assurer la relève est bien de proposer un 

enseignement de qualité permettant de former et fidéliser de nouveaux joueurs. D'ailleurs, pour cette 

rentrée, nous avons le plaisir d'annoncer la venue d'un maître-assistant qui dispensera des cours de 

perfectionnement. 

Comme chaque année, plusieurs équipes du GABO ont participé aux compétitions fédérales et obtenu 

de bons résultats, et les élèves des divers cours ont régulièrement participé à celles qui leur sont 

dédiées, portant fièrement nos couleurs. Gérard Didier vous parlera tout à l'heure de tous ces 

résultats. 

Le mercredi 11 mai, après la période du Covid qui nous en avait tant privés, la fête du club a donné 

lieu à un tournoi; notre salle était presque pleine, et il n'a manqué qu'une seule table pour mettre en 

place 2 sections! Un certain nombre de paires ont été récompensées suivant des critères divers et cette 

sympathique journée s'est terminée par un convivial dîner en commun très apprécié de tous. C'est une 

heureuse tradition qui ne demande qu'à être pérennisée. 

Le jeudi 29 juin, un après-midi d'intégration a été organisé pour les élèves du cours de 1ère année 

d'Annie Merlault: un tournoi, avec des donnes préparées correspondant à leurs connaissances, a été 

mis en place, et chaque joueur débutant était associé à un joueur confirmé qui a dû se mettre au 

niveau de son partenaire. Ces élèves, membres de notre club à part entière, qui ne connaissent du 

GABO qu'une grande salle vide et leur enseignant, ont participé à un vrai tournoi avec utilisation des 

Bridgemates, affichage du temps de jeu et édition des résultats. Un goûter a clôturé dans la 

convivialité et la bonne humeur cet après-midi de découverte. 

Plusieurs personnes ont proposé des questions à inscrire à l'ordre du jour; celles-ci seront abordées 

au cours de nos débats. 

Il est un point important qui me tient à cœur, et qui a été indiqué dans le document que vous avez reçu: 

c'est la nécessité pour l'équipe dirigeante de se renforcer avec l'arrivée de nouveaux membres, 

volontaires et motivés; il en va de l'avenir de notre club. C'était une préoccupation l'an dernier, cela 

l'est encore, et même davantage, cette année. 

Je ne voudrais pas terminer mon propos, comme chaque année d'ailleurs, sans insister sur le travail 

de l'équipe dirigeante et sur l'aide de certains membres. Je vous demande de les applaudir. 



Je laisse la parole à notre secrétaire, Michel Bonnet, pour la poursuite de cette assemblée générale 

suivant l'ordre du jour qui a été établi. 

 

Ce rapport moral est approuvé à l'unanimité. 

 

Présentation du bilan financier de la saison 2022/2023. 

La parole est donnée à Albert Burel, trésorier. 

Le résultat de la saison 2022/2023 présente un résultat positif de 3112,86 €, alors que celui de la saison 

passée était négatif de 1827,92 €. Les divers postes comptables sont analysés et commentés. Certaines 

dépenses ont été inférieures, comme les frais de stage et de déplacement, alors que plusieurs postes de 

recettes ont augmenté: les cours, les cotisations ainsi que les produits financiers. 

Albert Burel répond aux questions et donne les précisions demandées. 

 

Cette présentation est approuvée à l'unanimité. 

 

Budget prévisionnel pour la saison 2023/2024. 

Trop d'incertitudes planent sur le nombre de membres du club pour qu'il soit possible d'établir un 

budget réaliste. Le bureau sera attentif à l'évolution de la situation financière et prendra en temps utile 

les mesures qui s'avèreraient nécessaires. 

 

L'assemblée donne son accord à cette proposition. 

 

Renouvellement des membres du bureau. 

Michel Bonnet présente la liste des 10 candidats retenus par le bureau: Gérard Baillarguet, Michel 

Bonnet, Albert Burel, Paul Courboulay, Gérard Didier, Annette Laget, Pierrette Pouradier, Marie 

Roussel et Jean Paul Thimognier, candidats sortants, et Damien Dereu, nouveau candidat. 

Michel Bonnet rappelle, comme l'a indiqué le président dans son rapport moral, que l'équipe dirigeante 

du club a besoin de se renforcer. Même si un premier pas a été franchi avec l'arrivée de Damien Dereu, 

d'autres bonnes volontés sont attendues! 

 

La liste de ces 10 membres est élue à l'unanimité. 

 

Les membres du bureau s'étant levés à l'appel de leur nom, Jean Paul Thimognier présente Raymond 

Le Guidec, maître-assistant, qui assurera les cours de perfectionnement les vendredis matin. 

 

Composition de la commission des litiges. 

Michel Bonnet présente la liste de candidats: Claire Choisnet, Daniel Locker et Jacques Ricour, 

candidats sortants, ainsi que Danie Maulay, nouvelle candidate.  

 

Ils sont élus à l'unanimité pour un mandat de 3 ans. 

 

Tarifs pour la saison 2022/2023 

Michel Bonnet indique que les tarifs de la cotisation annuelle et des droits de table restent fixés à 15 € 

pour la cotisation, et 2 € pour les droits de table (4 € pour les non-adhérents). Ces valeurs ne sont pas 

remises en cause pour le moment malgré l'augmentation importante de la redevance versée au comité 

pour les points d'expert. Quant au barème des points-lots, il n'est pas modifié. 

 

Ces tarifs sont approuvés à l'unanimité. 

 

Situation des effectifs du club au 27 septembre 2023 – fréquentation des tournois de régularité. 

Les effectifs du GABO étaient de 184 à la fin de la saison 2021/2022 et de 235 au 30 juin 2023. 

Le 26 septembre, veille de cette AG, le club comptait 183membres (144 licenciés + 39 sympathisants), 

mais la saison n'est pas terminée! À cette date, le GABO était le club le plus important du comité. 

La fréquentation des tournois de régularité est restée tout à fait stable, avec 4196 paires participantes, 

contre 4278 pour la saison précédente, le GABO étant aussi, sur ce point, le premier club du comité. 

 

 

 



Point sur les résultats des compétitions et sur les tournois Realbridge. 

La parole est donnée à Gérard Didier qui détaille les performances des équipes du GABO engagées 

dans les diverses compétitions. 

Il donne également des précisions sur l'évolution des tournois Realbridge, et souligne l'engagement 

important des animateurs faisant vivre ces tournois, Michel Roussel et Gérard Nataf. 

 

Frédéric Proux, directeur des compétitions, donne des explications sur l'organisation des compétitions 

et répond aux questions qui lui sont posées. 

  

Site Internet du GABO. 

À l'aide du vidéoprojecteur, Gérard Didier apporte un certain nombre de précisions au sujet de l'accès 

au site Internet du GABO. 

 

Questions diverses posées par écrit par des membres du club.  

➢     Une personne a évoqué l'idée que, pour que des compétitions par 4 puissent se dérouler dans la 

salle du club les jours de tournois de régularité, des espaces séparés par des paravents soient aménagés. 

     Nous ne donnerons pas suite à cette suggestion car cela nuirait à la fois aux joueurs du tournoi 

et aux compétiteurs. Rappelons que la salle peut accueillir des compétitions les jeudis après-midi, 

samedis et dimanches, ainsi qu'en soirée (sauf le mardi), les tournois de régularité et les cours restant 

prioritaires pour l'utilisation de notre local. 

➢ Une question a été posée au sujet du tournoi du lundi qui, en raison du passage d'un nombre 

important de joueurs en 2ème série, a perdu une partie de ses participants. En réunion préparatoire, le 

bureau a considéré qu'il convient, même si le nombre de participants stagne, de conserver à ce tournoi 

le caractère d'accession limité aux joueurs de 4ème et 3ème séries. 

➢ Une personne a suggéré que notre règlement intérieur, rédigé en 2016, aurait besoin d'être 

réactualisé. Un groupe de travail, comprenant si possible un membre du club ayant des connaissances 

juridiques, devra être constitué afin de mener à bien ce projet qui sera soumis à l'assemblée générale de 

2024 pour ratification. 

➢ Pierrette Pouradier expose sa suggestion de journée festive: voyage en train à vapeur, déjeuner 

médiéval en commun et visite du site de Guédelon. Des informations complémentaires seront données 

ultérieurement: prix, date,… Ce projet reçoit un accueil tout à fait favorable. 

 

Questions et informations orales. 

➢ Coupe des clubs; Michel Bonnet indique que les dates retenues par le bureau, 7 mardis et 7 

vendredis, sont affichées sur le panneau dédié à cet effet et figurent sur le site du GABO. Le premier 

tournoi comptant pour cette compétition aura lieu le mardi 3 octobre prochain.  

➢ Le GABO organisera, le mercredi 4 octobre, un tournoi de solidarité au profit des sinistrés du 

Maroc. Les droits de table seront reversés à la Fondation de France, et les points d'expert seront 

doublés; en outre, une urne sera mise à disposition pendant toute la semaine pour recueillir vos dons. 

Les dons d'au moins 5 € réglés par chèque pourront bénéficier d'un avoir fiscal (document à 

disposition près de l'urne). 

➢ Le tournoi du Téléthon se déroulera au GABO le samedi 9 décembre; 

➢ Le tournoi de l'association "Olivet Solidarité" au profit des enfants du Sri Lanka aura lieu le 

samedi 18 novembre; 

➢ Le tournoi d'"Innerweel" se tiendra le samedi 20 janvier 2024. 

 

À 19 heures, plus aucune question n'étant posée, l'assemblée générale prend fin, et l'assistance est 

conviée à rejoindre le cocktail de clôture. 

 

 

 

 

 

 Le secrétaire, Michel Bonnet   Le président, Jean Paul Thimognier 


